

## 県総体の壮行式と開校記念行事を行いました

5月19日（月）、県総体に出場する部活動の壮行式を行いました。生徒副会長激励あいさつ、各部キャプテンあいさつ、野球部の激励応援が行われました。野球部からは各部それぞれに激励のメッセージがありました。

生徒のみなさんは、ここまで保護者の皆様に部活動でいろいろと支援をしていただきました。試合当日は、保護者の皆様に感謝するとともに、楽しんでプレーして欲しいと思います。試合では、緊張したり、流れが来ない苦しい時が必ずあります。そんなときこそ、みんなで元気を出して頑張ってください。不撓不屈です。応援しています。

壮行式の後に今年度の開校記念行事を行い、校歌について説明をしました。開校した翌年の昭和10年5月16日に開校記念式が実施されたことから、当校では毎年5月に開校記念行事を行っています。当校の校歌は作詞 葛原しげる 作曲 橋本国彦 という日本を代表するお二人によって制作された素晴らしい校歌です。校歌の役目もあと数年になり、学校で歌われることはなくなりますが、生徒の皆さんの心の中には残り続けます。

本日は壮行式と開校記念行事で校歌斉唱が2回ありましたが、いずれも元気に歌ってくれました。素敵なお生徒たちです。





SNSにも掲載します



@GOTSU\_TECHNICAL